

# NACIONES UNIDAS



## ASAMBLEA GENERAL



## CONSEJO DE SEGURIDAD

Distr.  
GENERAL

A/34/239

S/13323

15 mayo 1979

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL  
Trigésimo cuarto período de sesiones  
Tema 46 de la lista preliminar\*\*  
APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL  
FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD  
INTERNACIONAL

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Trigésimo cuarto año

Carta de 15 de mayo de 1979 dirigida al Secretario General por  
el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las  
Naciones Unidas

Tengo el honor de enviarle adjunto, para su información, un comentario de La Voz de Kampuchea Democrática titulado "Viet Nam ha pasado a ser ahora un verdadero puesto avanzado de la Unión Soviética en Asia sudoriental, Asia y el Pacífico".

Le agradecería que se sirviera hacer distribuir dicho texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 46 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIONN PRASITH  
Representante Permanente de  
Kampuchea Democrática ante  
las Naciones Unidas

\* A/34/50.

ANEXO

Comentario de La Voz de Kampuchea Democrática titulado 'Viet Nam  
ha pasado a ser ahora un verdadero puesto avanzado de la Unión  
Soviética en Asia sudoriental, Asia y el Pacífico'

Se recordará que, desde el fin de la guerra en 1975 Viet Nam siempre ha declarado ser 'puesto avanzado del bloque socialista', con la Unión Soviética como jefe de fila. En varias ocasiones, en sus declaraciones y mensajes dirigidos a los dirigentes soviéticos, ha reafirmado que es su puesto avanzado en la región del Asia sudoriental, Asia y el Pacífico.

Para confirmar este papel, ¿qué acciones ha emprendido Viet Nam desde 1975 hasta el momento actual?

Por lo que toca a los países vecinos y países del Asia sudoriental:

1. En primer lugar, Viet Nam se ha jactado de ser 'la mayor Potencia militar del Asia sudoriental'. Sin ninguna vergüenza se atrevió incluso a pretender ser 'la tercera Potencia militar del mundo'. Comenzaba por entonces a formular repetidamente amenazas contra los países vecinos y del Asia sudoriental. Conduciéndose como gran Potencia llena de arrogancia, se dedicó a lanzar insultos contra los países de la Asociación de Naciones del Asia Sudoriental, acusándolos de todos los males posibles.
2. En la Conferencia cumbre de los países no alineados, celebrada en Colombo en 1976, Viet Nam, en contubernio con Cuba, desplegó sus actividades para crear disensiones y reunir partidarios en el seno del movimiento no alineado, dividiendo a sus miembros en países "progresistas" y países "reaccionarios". A partir de entonces no ha cesado de realizar, tanto oculta como abiertamente, actividades dirigidas a provocar la división del movimiento, procurando al mismo tiempo reclutar en él partidarios para que sirvan a los intereses de su bloque.
3. El 18 de julio de 1977 Viet Nam devoró abierta y "legalmente" a Laos por conducto del llamado "tratado de amistad y cooperación", tratado que obligó a Laos a firmar. En la actualidad Laos está convertido en una base militar de los vietnamitas y los soviéticos.
4. A continuación Viet Nam se adhirió a la alianza económica soviética llamada C.E.I.U.
5. El 3 de noviembre de 1978 Viet Nam firmó un tratado militar con la Unión Soviética bajo el emblema del llamado "tratado de amistad y cooperación". En virtud de ese tratado Viet Nam es parte integrante de la alianza militar del Bloque soviético.

6. Apoyándose en esta alianza militar soviética, Viet Nam movilizó a más de 100.000 soldados con un número muy elevado de tanques, cañones y aviones modernos soviéticos y lanzó el 25 de diciembre de 1978 su agresión y su invasión contra Kampuchea del modo más bárbaro y más fascista.

7. Desde el comienzo del año 1979 Viet Nam amenaza de nuevo a los países del Asia sudoriental, sólo porque estos últimos han exigido el retiro de las tropas vietnamitas de agresión de Kampuchea. De modo paralelo, continúa efectuando provocaciones sangrientas e incesantes en la frontera china.

8. En la actualidad, por una parte, Viet Nam prosigue la escalada de su guerra de agresión en Kampuchea en un intento de ocuparla entera y definitivamente. Por otra parte, amenaza y calumnia a Tailandia y lanza en su contra provocaciones fronterizas cada vez con mayor frecuencia, tratando de extender su guerra de agresión de Kampuchea a Tailandia y a los demás países del Asia sudoriental, Asia y el Pacífico.

En el propio Viet Nam, los consejeros soviéticos llegan cada año en mayor número para administrar y dirigir los asuntos vietnamitas. En particular, ocupan los puestos de mando militar tanto en Viet Nam como en el frente de su agresión contra Kampuchea. Según distintas fuentes procedentes de Viet Nam, hay en ese país unos 7.000 consejeros militares soviéticos, cubanos y de Alemania oriental sin contar a los numerosos asesores llegados de la Unión Soviética. Todo eso demuestra a las claras que, por una parte, Viet Nam ha caído cada vez más bajo en su estado de lacayo de los soviéticos y, por otra parte, se ha convertido en nuestro avanzado de la Unión Soviética destinado a la agresión, la invasión y la expansión contra los países del Asia sudoriental, Asia y el Pacífico. En la actualidad la Unión Soviética utiliza habitualmente las bases navales y aéreas de Cam Ranh, Danang y otras. Con frecuencia navíos de guerra y aviones de reconocimiento soviéticos utilizan abiertamente estas bases navales y aéreas en sus actividades para amenazar la independencia, la paz y la seguridad de los países del Asia sudoriental, Asia y el Pacífico.

La situación existente en Viet Nam desde la liberación hasta el momento actual, así como sus acciones, demuestran a las claras que Viet Nam ha pasado a ser efectivamente un puesto avanzado al servicio de la estrategia expansionista soviética en Asia sudoriental, Asia y el Pacífico. Es una base militar soviética peligrosísima que amenaza la independencia, la paz, la seguridad y la estabilidad de todo el Asia sudoriental, Asia y el Pacífico, y que afecta igualmente al mundo entero. Por lo tanto, la lucha del pueblo de Kampuchea para aniquilar y expulsar de su territorio a todos los agresores vietnamitas constituye una aportación eficaz al combate contra los expansionistas regionales vietnamitas y los expansionistas internacionales soviéticos para defender la paz y la estabilidad del Asia sudoriental, Asia, el Pacífico y el mundo. Por ello, el mundo y la humanidad enteros, en particular los países y pueblos del Asia sudoriental, se han solidarizado y se solidarizan con el Gobierno de Kampuchea Democrática y el pueblo de Kampuchea. Luchan por exigir el retiro total de las tropas vietnamitas de agresión contra Kampuchea y por hacer frente al expansionismo regional vietnamita y al expansionismo internacional soviético, que están llevando a cabo actos criminales de agresión y de expansión en Asia sudoriental, Asia, el Pacífico y el mundo.